

Jorge Larrañaga Vidal toma la posta en la banca paterna y carga contra el senador Negro por sus polémicas declaraciones sobre narcotráfico

Política



Publicada el: 11/03/25	Visitas: 43
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 22	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/politica/jorge-larranaga-vidal-toma-la-posta-en-la-banca-paterna-y-carga-contra-el-senador-negro-por-sus-polemicas-declaraciones-sobre-narcotrafico_20418.php

**JORGE LARRAÑAGA VIDAL
TOMA LA POSTA EN LA
BANCA PATERNA Y CARGA
CONTRA EL SENADOR NEGRO
POR SUS POLÉMICAS
DECLARACIONES SOBRE
NARCOTRÁFICO**

Política

Jorge Larrañaga Vidal toma la posta en la banca paterna y carga contra el senador Negro por sus polémicas declaraciones sobre narcotráfico

Un senador nacionalista impulsará un proyecto de ley enfocado en fortalecer la seguridad y planea reunirse con el ministro del Interior para discutir a fondo esta crucial cuestión.

Asunción de Jorge Larrañaga Vidal como Senador

Este martes, Jorge Larrañaga Vidal, hijo del reconocido político uruguayo Jorge Larrañaga, asumió su cargo como senador en una emotiva ceremonia.

Larrañaga Vidal expresó su profunda emoción al ocupar el mismo escaño que su padre ocupó con dedicación y compromiso.

El nuevo senador destacó la “doble responsabilidad” que implica su posición, subrayando lo que representa estar “en el corazón de la democracia” en Uruguay, así como la “enorme lucha” que su padre llevó adelante en Paysandú y en todo el país.

Propuesta de Ley en Materia de Seguridad

Durante su discurso, Larrañaga Vidal anunció que presentará un proyecto de ley relacionado con la seguridad.

Además, no dudó en cuestionar al actual ministro del Interior, Carlos Negro, por sus declaraciones en las que afirmó que la guerra contra el narcotráfico “está perdida”.

Según Larrañaga Vidal, este comentario representa un “mensaje de derrotismo” que no favorece a quienes enfrentan la delincuencia a diario.

“El mensaje debe ser otro, sobre todo para quienes luchan y combaten contra la delincuencia todos los días”, afirmó, haciendo hincapié en la necesidad de fortalecer la lucha contra el narcotráfico y la criminalidad.

Reunión con el Ministro del Interior

Asimismo, Larrañaga Vidal adelantó que solicitará una reunión con Carlos Negro para discutir los detalles de su proyecto de ley en materia de seguridad, con el objetivo de colaborar y coordinar esfuerzos en este ámbito crucial para la sociedad uruguaya.

Fuente: Subrayado

Imágenes

JORGE LARRAÑAGA VIDAL TOMA LA POSTA EN LA BANCA PATERNA Y CARGA CONTRA EL SENADOR NEGRO POR SUS POLÉMICAS DECLARACIONES SOBRE NARCOTRÁFICO

ga vidal toma la posta en la banca paterna y carga contra el senador negro por sus polemicas declaraciones sob

Tags

fortalecer, discutir, ministro, representa, mensaje, seguridad, materia, proyecto, senador, delincuencia, interior, crucial

Noticias relacionadas

- 4.1 *** *Jorge Larrañaga toma posesión de su cargo en el Senado, reemplazando a Botana en un nuevo capítulo político*
- 4.3 *** *Tortorella y Larrañaga sellan importante pacto electoral que marcará el rumbo de las próximas elecciones*
- 4.8 *** *Tortorella destaca la "huella significativa" que ha dejado Larrañaga Vidal en el escenario político*
- 4.7 *** *Larrañaga y Moreno sellan un compromiso de unidad entre partidos; "lo primordial es Paysandú"*
- 4.8 *** *Jorge Larrañaga Vidal tomará posesión de su escaño en el Senado por el Partido Nacional, ocupando el lugar que dejó su padre*
- 4.2 *** *Iniciativa laboral promueve la seguridad ciudadana y un enfoque descentralizado en su implementación*
- 4.2 *** *Pablo Abdala cuestiona al nuevo ministro del Interior, Carlos Negro, por sus polémicas declaraciones sobre la lucha contra el narcotráfico*
- 4.5 *** *El presidente Lacalle se reunió con Jorge Larrañaga en un*

encuentro clave para la política nacional

3.8 * *Carlos Negro afirma que la crisis económica no provoca un incremento directo en la delincuencia*

3.8 * *Gustavo Zubía cuestionó la administración del Ministerio del Interior y advirtió sobre una alarmante "epidemia" de homicidios*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo